

09 de junio de 1993

ACTA DE CONCEJO MUNICIPAL

TABLA:

- 1.- Comentario Acta Anterior.
- 2.- Correspondencia.
- 3.- Visita consejeros provinciales.
- 4.- Varios.

La reunión comenzó a las 15:40 horas. El sr. Alcalde da a conocer un oficio del Director de Obras que indica algunos posibles lugares para realizar plantación de árboles, como son: entre Balmaceda y Avda. Cementerio, entre Balmaceda y Errázuriz (costado sur) y entre Errázuriz y Maipú (costado sur y no hacer veredas).

El sr. Alcalde informa que fue a EMEL de Santa Cruz y consultó por la implementación de un nuevo sistema de electrificación. El valor varía entre 40 y 50 mil pesos por foco. El sr. Orlando Flores explica que en Phillips el valor es de \$44.000 por cada foco y es conversable un descuento. Indica también que propone realizar un proyecto para Hualañe y La Huerta, se instalarían 201 ampolletas con un costo de \$8.844.000, se deben hacer las consultas a EMEL y ver la posibilidad de pagar con sistema leasing (arriendo con opción de compra).

El sr. Enrique Baeza dice que se debe averiguar donde salga más barato, como podría ser la alternativa de EMEL.

El sr. Alcalde informa que también consultó por la electrificación de Peralillo, el costo es de \$8.490.031, incluye 4 luminarias de 150 watt de sodio en los cruces, la escuela y la capilla. EMEL aporta \$996.188, los vecinos \$3.000.000 la Municipalidad \$2.000.000 por el primer año. El saldo de \$2.493.843 se pagaría a 12 meses plazo.

El sr. Gabriel Ponce dice que con respecto al cambio de sistema eléctrico se debe cambiar en todos los sectores.

El sr. Alcalde indica que el proyecto de Peralillo no se envió completo, faltaron los planos, sólo se envió la ficha.

Se recibió un oficio de ESSAM que dice que al término de la ejecución del proyecto de alcantarillado para Hualañé se terminarán los problemas.

El sr. Alcalde informa que se presentó un nuevo teniente para la comuna, estará un mes y luego vendrá otro en forma definitiva. También informa que se envió un oficio al obispado de Talca para poder resolver el problema de la casa del obispado en Hualañé que está bastante deteriorada. En cuanto a los bienes se están haciendo los cálculos para proceder a pagar.

El sr. Herminio Hernández dice que no se pagaron los descuentos previsionales de los bienes.

Se recibió un oficio de Gobernación Provincial que indica los deberes y derechos de los funcionarios públicos. También Gobernación Provincial envió un oficio diciendo a la Municipalidad que tome las medidas arbitrales para solucionar el conflicto de CONAF y el Club de Huasos, y se mantenga la oficina de CONAF en Hualañé. El sr. Alcalde conversa telefónicamente con el Jefe Provincial de CONAF diciéndole que la Municipalidad hará las gestiones para mantener la oficina en Hualañé, el Jefe de CONAF agradece y agrega también que ellos no tienen pensado cambiarse a otro lugar.

Se recibió un oficio de radio Condell para un foro panel el 18 de junio en el Estadio Español de Curicó, el tema es la red vial de la provincia de Curicó.

Llegó un oficio donde se fomenta la inscripción en la Asociación Chilena de Municipalidades (acuerdo del Congreso Constituyente del 7 y 8 de mayo pasados).

Se realizará un Seminario de Educación el 24 y 25 de junio en el campus Lircay de la Universidad de Talca, los concejales están interesados en participar y lo resolverán la próxima semana. También el 25 de junio hay una reunión en Vichuquén para formar una Asociación Intercomunal entre Vichuquén, Licantén, Hualañé, Curepto y Sagrada Familia. El sr. Enrique Baeza manifiesta su interés de participar en esta reunión.

Los concejales aprueban el ingreso de la Municipalidad de Hualañé a la Asociación Chilena de Municipalidades y también estiman que es conveniente participar en la Asociación Intercomunal que en la práctica sería de mayor beneficio aún.

El sr. Gabriel Ponce informa de su participación en Licantén en la reunión entre las comunas de la costa para formar una Asociación de la cuenca del Mataquito. La próxima reunión será el viernes 25 de junio a las 10:30 horas, el temario será formar directiva, plan regulador y varios.

Los concejales manifiestan su enérgico repudio a Vialidad por haber efectuado corte de árboles en La Huerta y solicitan que se envíe un oficio.

El sr. Alcalde informa que se reciben muchos reclamos de los apoderados por los problemas de educación. Se efectuó una reunión con los docentes-directivos y ellos piden venir a la próxima sesión de Concejo.

El Concejo aprueba comprar 6 distintivos para el Alcalde y concejales.

Se conversa sobre la plantación de Árboles, el sr. Carlos Ruz dice que un vivero de Curicó, después de efectuada la compra, envía una persona a asesorar la plantación. El sr. Alcalde indica que se debe comprometer a las juntas de vecinos el cuidado posterior.

Asuntos Varios: Se comenta sobre la posibilidad de electrificar Peralillo. El sr. Enrique Baeza consulta que pasa si el proyecto, ya enviado a las instancias correspondientes, sale aprobado. El sr. Carlos Ruz indica que se debe consultar al FNDR en SERPLAC.

El sr. Alcalde manifiesta su malestar por el corte de aromos que efectuó personal de Vialidad entre Orilla de Navarro y La Huerta. Los concejales también dan a conocer su protesta y acuerdan enviar un oficio a Vialidad.

El sr. Orlando Flores indica que se deben hacer reparaciones en la calle Lautaro.

Con respecto al cementerio se acuerda llamar a consignación la construcción de nichos. El sr. Gabriel Ponce sobre el particular indica que hay una persona que tiene varios nichos contruidos sin poder venderlos por el monopolio que tiene la persona encargada del cementerio.

El sr. Orlando Flores dice que se podría hacer un reservado fuera de la Municipalidad para los vehiculos de los concejales y autoridades.

El sr. Herminio Hernández dice que el problema de los buses no se ha solucionado del todo y que un inspector le informó que ellos no pueden llevar más de 10 alumnos de pie. También manifiesta que en La Huerta hay unas luminarias quemadas.

Se toca el tema de las nuevas exigencias para las plantas de revisión técnica. El sr. Alcalde dice que hay interesados para instalar una planta en Hualañé. El sr. Carlos Ruz indica que con esto se va a regular la situación porque se hacían muchas revisiones fraudulentas.

El sr. Herminio Hernández consulta por la posibilidad de vender unos terrenos en La Huerta. El sr. Alcalde dice que la Municipalidad tiene pocos bienes y no conviene venderlos porque en algún momento se pueden ocupar. El sr. Carlos Ruz indica que esos terrenos no son tan importantes.

El sr. Carlos Ruz dice que la escuela quiere hacer un bingo para juntar fondos pero les ha costado mucho obtener el permiso por parte de la junta de vecinos. El sr. Alcalde informa que para todo tipo de actividad que se realice en algún sector se le está pidiendo el visto bueno a la junta de vecinos porque ellos representan a la comunidad que es la que reclama posteriormente. El sr. Gabriel Ponce indica que en algunas ocasiones se podría prescindir de este trámite y sólo pedir el visto bueno para las actividades más grandes por ej. los bailes.

MUNICIPALIDAD DE HUALAÑE
SECRETARÍA
SERGIO CACERES VASQUEZ
SECRETARIO MUNICIPAL (S)

MUNICIPALIDAD DE HUALAÑE
OCTAVIO FREDES GERRANO
ALCALDE